

Gemeinde Dersau
Der Bürgermeister



Gemeinde Dersau, Dorfstr. 27, 24326 Dersau

Dersau, 03. Januar 2014

Wirtschaftsministerium
Herrn Christian Sörensen
Kiel
Per Mail christian.soerensen@wimi.landsh.de

Bürgerinitiative „Ascheberg - mobil“ für den halbstündiger Bahnhalt auch in Ascheberg (Holst)

Sehr geehrter Herr Sörensen,

die Gemeindevertretung Dersau steht voll hinter der Forderung der Bürgerinitiative „Ascheberg - mobil“, die zu Recht den halbstündigen Bahnhalt in Ascheberg (Holst) fordert.

Auch aus meiner Gemeinde nutzen viele Bürgerinnen und Bürger die Bahn ab und nach Ascheberg, da dieser Halt für sie am verkehrsgünstigsten ist.

Busverbindungen vom und zum Bahnhof sind vorhanden und auch ein großer Parkplatz steht für Pendler zur Verfügung.

Nur der Zug, den man gerne nehmen möchte, fährt leider an den wartenden Bahnkunden vorbei.

Auch an Bahnhöfen in Kiel und Lübeck habe ich aus eigener Erfahrung schon mehrfach an den Anzeigetafeln gestanden und mit Bahnkunden über die Sinnhaftigkeit der Ausgrenzung derjenigen diskutiert, die in Ascheberg (Holst) aussteigen wollten, aber gerade den betreffenden Zug verpasst haben und jetzt eine längere Zeit bis zum nächsten Zug warten müssen.

Dies ist nicht gerade förderlich für Entscheidungen der Bürgerinnen und Bürger, die vielleicht auch wegen der stetig steigenden Kraftstoffpreise auf die Bahn umsteigen möchten.

Die Zahl der Pendler, auch aus meiner Gemeinde, nimmt stetig zu, denn Arbeitsplätze sind überwiegend in und in der Nähe größerer Städte vorhanden und deshalb ist ein gut funktionierender öffentlicher Personennahverkehr unverzichtbar.

Dazu gehört definitiv der halbstündige Bahnhalt in Ascheberg (Holst) und auch eine Bürgerinitiative, die sich dafür einsetzt. .

Freundliche Grüße

.....
(Holger Beiroth)